

## Muhammadiyah Gondangrejo Berbagi Bersama Dalam Halal Bi Halal

Selasa, 25-07-2017



**KARANGANYAR** – Halal bi halal keluarga besar Pimpinan Cabang Muhammadiyah Kecamatan Gondangrejo Kabupaten Karanganyar digelar secara meriah, Sabtu (22/07) bertempat di Masjid Mansubat Gondangrejo. Pelaksanaan halal bi halal yang masih dalam rangkaian idul fitri 1438 H selain sebagai momentum silaturahmi juga dilaksanakan kegiatan sosial berbagi untuk negeri oleh Lazismu Kantor Layanan PCM Gondangrejo yang didukung oleh Lazimu PDM Karanganyar.

Sekitar lima ratusan warga Muhammadiyah yang hadir merupakan unsur PCM, PCA Ortom dan karyawan/karyawati Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) di Gondangrejo. Selain itu juga dihadiri oleh Forkompinca (Forum komunikasi pimpinan kecamatan) Gondangrejo dan warga sekitar yang merupakan jama'ah Masjid Mansubat. Adapun dari Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar nampak hadir dari pleno PDM SR. Nur Hidayat didampingi ketua LPCR Warsono dan beberapa anggotanya.

Ketua panitia halal bihalal Romdhoni dan ketua PCM Gondangrejo Jumali menyampaikan terima kasih atas kehadiran dari warga Muhammadiyah sekaligus mohon maaf jika dalam pelaksanaan ada hal yang tidak berkenan. "Kami ucapkan terima kasih atas kehadiran dan dukungan semua pihak dengan terlaksananya kegiatan ini sebagai salah satu sarana silaturahmi" kata Romdhoni.

Sementara Jumali mengucapkan selamat dan terima kasih atas kerjasama yang baik selama ini antara pimpinan Muhammadiyah, masyarakat dan pemerintah sehingga program-program persyarikatan berjalan dengan baik serta kepercayaan masyarakat kepada Muhammadiyah semakin meningkat. Jumali memebrikan apresiasi bahkan tantangan berhadiah kepada pelaku pendidikan Muhammadiyah di Gondangrejo dengan hadiah "Umrah". "Kepada siswa maupun guru di AUM Pendidikan yang bisa hafidz 30 Juz maka akan kita berikan apresiasi dengan ibadah Umrah Gratis" kata Jumali.

Pada pelaksanaan halal bi halal pimpinan dan keluarga PCM Gondangrejo kali ini sebagaimana juga kebiasaan setiap kali even-even dilakukan pentasyarufan ZIS oleh Lazismu Kantor Layanan PCM Gondangrejo. Menurut Muhammad Zaky Mustofa filantropis ZIS di salah satu AUM kecamatan Gondangrejo sekaligus juga bendahara Lazismu PDM Karanganyar, pada kesempatan tersebut dibagikan paket sembako kepada keluarga tidak mampu, school kit kepada siswa/siswi yatim dan kurang mampu juga pemberian stimulan opsional pada Taman Kanak-Kanak Aisyiyah (TKA) yang ada di PCM Gondangrejo. Sementara itu tausiah dan makna halal bi halal pimpinan dan keluarga PCM Gondangrejo disampaikan oleh Wakil Ketua PDM Karanganyar SR. Nur Hidayat. *(MPI PDM Kra – JOe). Sumber / Foto : Suroto*